

Lunes 17 de Octubre del 2011

Última modificación 17.10.2011

El Financiero Banxico no descarta un relajamiento monetario Marcela Ojeda Castilla Ante el deterioro en el balance de riesgos para nuestro crecimiento económico y una ligera mejoría en el de la inflación, la junta de gobierno del Banco de México (Banxico) anunció su decisión de mantener en 4.5 por ciento el objetivo para la tasa de interés interbancaria a un día, sin descartar un posible relajamiento. Ratificó que seguirá atenta a las perspectivas de crecimiento mundial y sus posibles implicaciones para nuestra economía, "lo que en un contexto de gran lasitud monetaria en los principales países avanzados, a la postre podría hacer conveniente un relajamiento de la política monetaria. P.C. Banco de México, política monetaria Tratado de la Unión Europea debería cambiarse: Trichet (Reuters) PARÍS, 16 de octubre.- El presidente del Banco Central Europeo (BCE), Jean-Claude Trichet, dijo el domingo que el tratado de la Unión Europea debería cambiarse para evitar que un Estado miembro desestabilice al resto del bloque, e instó a aplicar un liderazgo más firme en la zona euro. "En mi opinión, es necesario cambiar el tratado para impedir que un Estado miembro se descarrile y genere problemas a todos los otros", afirmó Trichet a la radio Europe 1 y a iTele televisión. P.C. Banco Central Europeo, Unión Europea, tratado Grecia, el eslabón más débil del mundo (Clara Zepeda Hurtado) Grecia no invitó a la fiesta y tiene una deuda pública que representa más de 150 por ciento del PIB, que debe de pagar tasas de interés que rondan 20 por ciento, con una economía en franca contracción, déficit fiscales muy abultados y furiosas protestas en las calles, por lo que la suspensión de pagos parece inevitable. Diversos análisis han identificado que aproximadamente 80 mil millones de euros, equivalentes a 115 mil millones de dólares de deuda griega, están en manos de inversionistas extranjeros privados. De éstos, 37 mil millones de euros están en manos de 34 grandes bancos europeos, que no están domiciliados en Grecia, y que es la parte que directamente afectaría al sistema financiero global. P.C. Grecia, deuda, crisis, sistema financiero Recursos Humanos, área estratégica para las empresas: Arturo Aguilar Juan Antonio Lara / Finsat MONTERREY, NL, 16 de octubre.- La tendencia mundial en recursos humanos lleva a esta área a convertirse en socio estratégico de la empresa. Así lo comenta en entrevista Arturo Aguilar, vicepresidente de Recursos Humanos de Bridgestone de México para Latinoamérica, quien participará en el Foro Mundial de Recursos Humanos que se llevará a cabo en esta ciudad el próximo mes. "El área de recursos humanos debe convertirse en un socio estratégico de la empresa que ayude a alinear los objetivos de la compañía desde la dirección general hasta el trabajador de menor rango." Dijo que esto se puede lograr con una estrategia de compensación para mejorar la penetración de los productos de la empresa en el mercado. P.C. empresas, recursos humanos Anuncio desilusiona a los industriales del vestido Isabel Becerril / enviada RIVIERA NAYARIT, Nay., 16 de octubre.- Los empresarios de la industria de la confección exigieron al titular de la Secretaría de Economía (SE), Bruno Ferrari, una prueba contundente de que el sector está entre las actividades prioritarios para el gobierno o que diga de frente si "estorba". Marcos Cherem Entebi, presidente de la Cámara Nacional de la Industria del Vestido (Canaive), acusó que a su gremio le desilusionó el anuncio que hizo el funcionario en el marco del 35 Congreso del organismo, sobre la autorización que dio el gobierno de Estados Unidos para que una empresa mexicana cruce la frontera, y así cumplir con lo pactado en el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). Los miembros de la Canaive esperaban que comunicara avances sobre la resolución de la demanda por dumping de mezclilla originaria de China, que interpusieron empresarios mexicanos. P.C. industria del vestido, Conaive, TLCAN Hogares, sin mejoras significativas: CEESP Isabel Becerril En los hogares mexicanos no hay mejoras significativas, sobre todo cuando el salario real se ha reducido significativamente en las últimas cuatro décadas, advierte el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP). Apunta que los últimos diez años prácticamente se han "estabilizado" las percepciones de los trabajadores; sin embargo, para que éstas puedan recuperar los niveles de al menos hace 15 años, llevará un tiempo prolongado, considerando que la actividad económica mantenga un ritmo de crecimiento de 3.5 por ciento. P.C. hogares, ingresos, salarios Crecimiento económico, inercial y poco integrado (Isabel Becerril) El mejor activo de México es su estabilidad macroeconómica, pero si se detiene el avance de la producción, la inversión y el empleo, y no hay rearticulación de sus cadenas productivas ni fortalecimiento del mercado local, seguirá teniendo una economía dependiente del exterior, inercial y poco integrada. La Confederación de Cámaras Industriales (Concamin) señaló también que cuidar la planta productiva, blindar al mercado interno contra el dumping, los subsidios y las prácticas de otros países para impulsar sus exportaciones o impedir el arribo de productos importados, es una tarea del gobierno calderonista que no admite titubeos ni demoras. Ello, explicó, porque el motor externo es tan importante para el avance del país y porque debe evitarse que, al amparo de nocivas prácticas comerciales, se inunde el mercado local de productos que atentan contra el comercio justo y la permanencia de empleos. P.C. crecimiento económico, industria Precios de alimentos, en su mayor nivel en 30 años Héctor A. Chávez Maya Los precios de los alimentos en América Latina y el Caribe son 40 por ciento mayores a los de 2008 y se encuentran en un nuevo nivel más alto que el histórico registrado en los últimos 30 años, marcado por la volatilidad, informó la oficina regional de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO). En conferencia de prensa en el marco del Día Mundial de la Alimentación, su representante, José Graziano da Silva, señaló que el alza y extrema variabilidad en los precios de los comestibles ha impactado con fuerza en la pobreza y la seguridad alimentaria y nutricional. Al presentar el análisis "Panorama de la seguridad alimentaria y nutricional en América Latina y el Caribe 2011", advirtió que el alza de precios y una mayor inflación general pueden aumentar la pobreza y reducir el acceso a los comestibles por parte de la población pobre, en un momento en que el hambre afecta en el área a 52.5 millones de personas, que representan 9 por ciento de sus habitantes. P.C. alimentos, precios, América Latina, FAO PESA apoya a comunidades de alta marginación (Héctor A. Chávez Maya) Con un presupuesto de dos mil 550 millones de pesos en 2011, el Proyecto Estratégico para la Seguridad Alimentaria (PESA) aplicado en los estados de México, Puebla e Hidalgo, ha llevado a comunidades de alta y muy alta marginación a tener acceso a alimentos, disponer de agua potable y generar un comercio local, a través de la venta de sus excedentes, aseguró la Secretaría de Agricultura. En sólo cuatro años el PESA ha representado un cambio total en la forma de vida de más de

un millón 880 mil personas, con acciones de asistencia técnica para la producción primaria, que les permiten salir del círculo de pobreza y desarrollarse productivamente en sus propias comunidades, así como desistir de migrar. P.C. alimentos, seguridad alimentaria, PESA, entidades federativas Reforma Califica IP de regresivo los subsidios Verónica Gascón Ciudad de México (17 octubre 2011).- Los subsidios aplicados al campo, al agua y en energéticos son poco eficientes, vulneran las finanzas públicas y terminan siendo regresivos, afirmó la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex). El titular de este organismo empresarial, Gerardo Gutiérrez Candiani, dijo que en los últimos años, el Gobierno mexicano ha destinado anualmente alrededor de 210 mil millones de pesos para subsidios en diferentes áreas, sin que haya evidencia de un beneficio significativo y sustentable. P.C. subsidios, finanzas públicas Aumenta dólar a \$13.45 a la venta Ernesto Sarabia Ciudad de México (17 octubre 2011).- El incremento de los miedos por la crisis en algunas naciones del viejo continente, los datos en contra del sector fabril neoyorkino y un panorama gris en el futuro de la economía de Alemania, han impactado en forma negativa en la moneda nacional. De manera que, en el mercado de menudeo, el dólar de Estados Unidos se encarece 0.5 por ciento con respecto al viernes pasado. Así, en Banamex, el billete verde se ofrece en 13.45 y se adquiere en 12.90 unidades, lo que equivale a siete centavos más que la sesión anterior. P.C. tipo de cambio, dólar Pierden Bolsas de Europa por temores REFORMA / Redacción Ciudad de México (17 octubre 2011).- Los mercados europeos iniciaron la semana con descensos de 1.4 por ciento en promedio, luego que Alemania alejó la posibilidad de llegar a una solución completa a los problemas de crisis en la Eurozona. Con las 50 empresas más importantes del viejo continente, el índice Euro Stoxx 50 mostró un descenso de 1.68 por ciento, para quedar en 2 mil 315.89 unidades. P.C. sistema financiero, crisis, Europa Crece maquila a menor ritmo REFORMA/Redacción Ciudad de México (17 octubre 2011).- El número de personas ocupadas en la industria de la maquila se incrementó 3.6 por ciento en julio del presente año respecto al mismo mes del año anterior, cifra inferior al crecimiento de 13.8 por ciento que registró en el mismo mes de 2010. De acuerdo con cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), el número de establecimientos activos de este sector se redujo casi 3 por ciento, al pasar de 5 mil 242 a 5 mil 102 en su comparación anual. P.C. industria maquiladora, INEGI El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/primera/37952.html> Por fin de tenencia, ven otro gravamen o deuda José Manuel Arteaga | El Universal La eliminación de la tenencia en 2012 ocasionará que los estados tengan que ajustar el gasto o recurrir a la emisión de deuda, planteó el Centro de Estudios de las Finanzas Públicas (CEFP) de la Cámara de Diputados. Un escenario adicional, se expone, es el que las entidades tendrán que establecer nuevos impuestos locales. “Quizá de índole ecológico, a la gasolina o impuestos especiales de carácter local”, agregó en un análisis sobre la eliminación de la tenencia. P.C. tenencia, impuestos, entidades federativas <http://www.eluniversal.com.mx/nacion/189926.html> México, ideal para energía alternativa El verdadero potencial de la energía solar radica en su capacidad para generar 50% de la electricidad que requiere un hogar o una empresa, a un costo que podría pagarse en cinco o máximo 7 años. Esto representaría hasta dos décadas de servicio gratuito, considerando una vida útil del dispositivo de hasta 25 años. P.C. energía, energía solar <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/90327.html> Sin tenencia, estados se endeudan o ajustan gasto José Manuel Arteaga | El Universal La eliminación de la tenencia en 2012 ocasionará que los estados tengan que ajustar el gasto o recurrir a la emisión de deuda, planteó el Centro de Estudios de las Finanzas Públicas (CEFP) de la Cámara de Diputados. Un escenario adicional, se expone, es el que las entidades tendrán que establecer nuevos impuestos locales. “Quizá de índole ecológico, a la gasolina o impuestos especiales de carácter local”, agregó en un análisis sobre la eliminación de la tenencia. Los gobiernos locales tienen hasta el último día del año para legislar en sus respectivos Congresos la facultad para establecer una tenencia local, una vez que el 1 de enero de 2012 desaparecerá la tenencia federal. P.C. tenencia, impuestos, deuda, entidades federativas <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/90329.html> Canaive pide salvar a industria textilera Eduardo Camacho Enviado | El Universal RIVIERA NAYARIT, Nayarit.— Es incierto el panorama para la industria del vestido y textil ante el embate chino, pues la falta de acciones de las autoridades y en particular de la Secretaría de Economía y la Unidad de Prácticas Comerciales Internacionales (UPCI), frenan la competitividad de las empresas mexicanas contra las asiáticas. Marcos Cherem, presidente de la Cámara Nacional de la Industria del Vestido (Canaive), explicó que de ser negativo para las mexicanas el fallo respecto a las importaciones de mezclilla, sería una “terrible señal” para cualquier defensa legal. “Hasta el momento las autoridades no dicen nada y de no ser el resultado que esperamos, sabremos si se combatirá o no la ilegalidad y que podemos esperar para el 12 de diciembre cuando se eliminan las cuotas compensatorias a China, pues los importadores traerán de forma masiva a México, productos a precios ridículos”. P.C. Canaive, industria textil, industria del vestido <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/90332.html> El desafiante entorno económico de México Dr. José Luis de la Cruz Gallegos* | El Universal La baja de calificación aplicada a España y a su sistema bancario, así como la disputa entre los gobiernos de Francia y Alemania por los recursos del fondo de estabilización europeo, constituyen parte de una historia que cuenta no solamente sobre la debilidad financiera y económica de dicha región, sino que además hace evidente las discrepancias existentes entre sus gobiernos. Para Francia, el problema es que sus bancos tienen una considerable cantidad de recursos comprometidos en Grecia, país que se encuentra en la insolvencia. Debido a ello, Sarkozy busca tener un seguro, a costa de la Unión Europea, que lo proteja en caso de que no encontrar liquidez en los mercados financieros. Alemania prefiere que esta última sea la opción real antes de disponer de recursos cada vez más escasos. P.C. sistema financiero, Europa El Economista <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/10/17/peso-cae-presionado-incertidumbre-zona-euro> Peso cae presionado por incertidumbre en zona euro Reuters El peso se depreciaba este lunes, luego de que el ministro de Finanzas de Alemania dijera que la cumbre de la Unión Europea del 23 de octubre no produciría una solución definitiva a la crisis de deuda de la zona euro. La moneda cotizaba en 13.3070 pesos por dólar, con una pérdida de 0.33% frente a los 13.2624 pesos del precio de referencia del viernes P.C. tipo de cambio, peso, zona euro <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/10/16/banxico-bajara-tasas-breve-expertos>

bajará tasas en breve: expertos Leonor Flores / El Economista En un contexto de gran laxitud monetaria en los principales países avanzados por la debilidad de la economía mundial, el Banco de México (Banxico) podría hacer un relajamiento de la política monetaria. Así lo puso de manifiesto el banco central en el anuncio de política monetaria en donde, nuevamente, la Junta de Gobierno decidió mantener en 4.5% el objetivo para la tasa de interés interbancaria a un día. Tras el anuncio analistas estimaron que el instituto central podría bajar la tasa de referencia antes de lo previsto. BBVA Bancomer consideró que el recorte podría ser de 25 puntos base para diciembre. Invex coincidió en que la probabilidad de que reduzca el fondeo bancario en sus siguientes reuniones es elevada y lo hará cuando vea una menor volatilidad y una posible estabilidad del tipo de cambio. P.C. Banxico, sistema financiero, política monetaria [http://eleconomista.com.mx/sistema-financiero/2011/10/16/banca-mexicana-solida-adeuada-supervision-expertos](http://eleconomista.com.mx/sistema-financiero/2011/10/16/banca-mexicana-solida-adeuada-supervision-expertosBanca) Banca mexicana, sólida y con adecuada supervisión: expertos Notimex La banca en México tiene solidez y una adecuada supervisión y regulación financieras, por lo que se mantiene ajena a la situación por la que atraviesan algunos intermediarios europeos como BBVA y Santander, coincidieron autoridades y especialistas del sector. El martes pasado las firmas Standard & Poor's (S&P) y Fitch rebajaron la calificación de la banca española -que incluye 15 entidades-, entre ellas Banco Bilbao Vizcaya Argentaria (BBVA) y Santander. A la primera institución pertenece el banco más grande del sistema en México por su nivel de activos, cartera y captación, bajo el nombre de BBVA Bancomer; y a la segunda la cuarta entidad en el escalafón bancario en el país, bajo el nombre de la misma matriz. P.C. sistema financiero, banca [http://eleconomista.com.mx/sistema-financiero/2011/10/15/crisis-marca-problema-mas-banca](http://eleconomista.com.mx/sistema-financiero/2011/10/15/crisis-marca-problema-mas-bancaCrisis) Crisis de marca, problema más para la banca Raúl Delgado Sánchez / El Economista Tras la crisis del 2008 que afectó las finanzas de los bancos mundiales, ahora la banca se enfrenta a un problema cada vez mayor que podría ser de gran impacto: una crisis en el valor de su marca. Enormes filas para acceder a una caja, tediosos menus para realizar una llamada al pedir aclaraciones y pérdida de tiempo en operaciones financieras, son algunos de los conflictos más frecuentes que afrontan los usuarios de los bancos y que como resultado ha desencadenando la erosión de su imagen. Un estudio publicado por el Fondo Monetario Internacional (FMI) en el 2010, mostró que la crisis subprime (como se le conoce), costó alrededor del 27% del Producto Interno Bruto (PIB) de los países desarrollados miembros del G-20, y 2% del PIB de las naciones emergentes. P.C. sistema financiero, banca <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/10/16/habra-dispositivo-evitar-quebra-grandes-bancos> Habrá dispositivo para evitar la quiebra de los grandes bancos Agencias Los ministros de Economía y los gobernadores de los bancos centrales del Grupo de los 20 (G-20) se comprometieron este sábado a asegurar la capitalización de los bancos para que éstos puedan "enfrentar los riesgos actuales", mediante un dispositivo completo destinado a limitar los riesgos que crearía la quiebra eventual de los grandes bancos en el mundo. En el comunicado final de la reunión, el grupo, que representa 85% del Producto Interno Bruto (PIB) mundial, afirmó que hará "todo lo necesario para mantener la estabilidad de los sistemas bancarios y de los mercados financieros". P.C. sistema financiero, banca, crisis, G-20 <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/10/16/sigue-deterioro-economia-mundial> Sigue el deterioro de la economía mundial Leonor Flores / El Economista Durante las últimas semanas el entorno externo continuó deteriorándose de manera significativa, lo que se reflejó en una disminución en las expectativas de crecimiento económico mundial para este año y el siguiente, advirtió el Banco de México. En el comunicado con motivo del anuncio de política monetaria, destacó que en Estados Unidos prevalecen problemas estructurales de finanzas públicas, desempleo, sobreendeudamiento de los hogares y del mercado de vivienda. Lo anterior indica que se anticipa que la atonía de su actividad económica continuará en los siguientes trimestres, alertó. P.C. economía mundial, Banco de México, crecimiento económico, política monetaria <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/10/15/plan-anticrisis-europa-convincente-geithner> Plan anticrisis de Europa es convincente: Geithner AFPEI secretario del Tesoro estadounidense, Timothy Geithner, aseguró que el plan presentado este sábado por los países europeos en la reunión ministerial del G20 para enfrentar la crisis de la deuda en la Eurozona contiene elementos convincentes. "Hemos escuchado a nuestros colegas europeos en París decir cosas alentadoras sobre un nuevo plan global para enfrentar la crisis en el continente", sostuvo Geithner en un comunicado emitido al finalizar la reunión. Ese plan podrá servir de "cortafuegos" de la crisis y asegurará que "los gobiernos europeos puedan tener acceso al crédito a tasas sostenibles mientras prosiguen sus reformas"; asegurará también "una recapitalización más amplia de los bancos, un respaldo mayor a un programa sustentable en Grecia y (dará) pasos hacia una unión fiscal", reveló. P.C. plan anticrisis, Europa, G-20, crisis <http://eleconomista.com.mx/industrias/2011/10/17/crece-36-empleo-establecimientos-manufactureros> Crece 3.6% el empleo en establecimientos manufactureros Notimex En julio de este año el personal ocupado en los establecimientos manufactureros adscritos al Programa de la Industria Manufacturera, Maquiladora y de Servicios de Exportación (IMMEX) aumentó 3.6% respecto a igual mes de 2010. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) apuntó que la ocupación en estos establecimientos fue de 1 millón 861,696 trabajadores en julio, y ese personal laboró en 5,102 lugares de este tipo a nivel nacional inscritos en el Programa IMMEX. De acuerdo con los resultados de su estadística mensual sobre establecimientos manufactureros con Programa IMMEX, del total del personal ocupado 76.1% fue contratado directamente por el establecimiento y el restante 23.9% se reportó bajo la categoría de subcontratación. P.C. empleo, industria manufacturera, IMMEX <http://eleconomista.com.mx/industrias/2011/10/16/pemex-tres-anos-saldar-deuda-repsol> Pemex, tres años para saldar deuda por Repsol Karol García / El Economista Petróleos Mexicanos (Pemex) tardará tres años en amortizar los créditos que tomó para adquirir 4.49% accionario adicional en la española Repsol (desde 5% que poseía), de acuerdo con una nota complementaria al folleto de actividad continuada que presentó a la Securities and Exchange Commission (SEC) estadounidense. Cabe destacar que el viernes pasado se dio a conocer que Pemex no pudo alcanzar 9.8% de tenencia accionaria en Repsol, como lo había pactado con la constructora Sacyr (se quedó en 9.49%), aunque ésta informó que su alianza con la mexicana continuará. La paraestatal explicó que ha asumido préstamos con tres entidades bancarias por 799 millones de dólares que reintegrará mediante pagos parciales. Estos préstamos, que le permitirán financiar 70% del aumento accionario en Repsol, fueron obtenidos a través de

contratos de prepago a plazo variable conocidos como Variable Forward (VPF), según reportó Cincodías.com. En total, Pemex ha adquirido por medio de la empresa PMI Holding 57,200 millones de acciones de Repsol. P.C. PEMEX, Repsol, crédito La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/2011/10/17/economia/030n2eco>Afecta el hambre a 925 millones, reconoce la FAO; la solución, lejosDpaRoma, 16 de octubre. “Precios de alimentos: de la crisis a la estabilidad”, reza el lema del Día Mundial de la Alimentación 2011. Sin embargo, lo único que permanece estable es el hambre, que afecta a 925 millones de personas y se ve agudizada por la crisis financiera. En los últimos meses las imágenes de niños desnutridos en Somalia golpearon la conciencia de medio mundo. Pero el hambre sigue siendo un problema sin solución, que afecta no sólo al cuerno de África. Según los últimos informes, la situación es “muy grave” al menos en 26 países. P.C. alimentación, alimentos, crisis, precios, FAO <http://www.jornada.unam.mx/2011/10/17/economia/032n1eco>División en el sector del turismo por el aumento del DNIJulio Reyna QuirozSiete meses después de haberse firmado el Acuerdo Nacional por el Turismo, el sector presentó su primera división ante “la ocurrencia” de la Secretaría de Turismo (Sectur) de aumentar a 30 dólares el pago del derecho de no inmigrante (DNI) que realizan los extranjeros al ingresar a México. Agentes de viajes, aerolíneas, hoteleros y prestadores de servicios turísticos, así como legisladores, rechazaron la propuesta al considerar que es necesario aumentar los recursos para mejorar y promover la imagen del país en el extranjero, pero no a costa del turista. P.C. turismo, impuestos <http://www.jornada.unam.mx/2011/10/17/economia/032n3eco>China apoyará a la eurozona a cambio de disminuir déficitAfpPekín. China se comprometió discretamente a apoyar a la eurozona a cambio de políticas de reducción de déficit y drásticos recortes presupuestarios, informó este domingo el periódico Sunday Times. Según el periódico británico, representantes chinos en la reunión de ministros de Finanzas del G-20 el sábado en París indicaron que Pekín está dispuesto a invertir decenas de miles de millones en la zona euro, mediante la compra de infraestructuras en los países endeudados. P.C. China, eurozona, déficit, G-20 <http://www.jornada.unam.mx/2011/10/17/economia/033n1eco>Este lunes los diputados comienzan la discusión sobre la Ley de IngresosLa Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados prevé comenzar este lunes la discusión de la Ley de Ingresos de la Federación 2012, donde se espera un ligero ajuste en las variables macroeconómicas. Todavía no existe un monto sobre los ingresos adicionales que se obtendrían, pero se anticipa un aumento de entre uno y dos dólares en el precio del barril del petróleo, de 0.2 por ciento adicional del déficit, y el reajuste del precio del dólar, así como el de la inflación. P.C. Ley de Ingresos, diputados, Hacienda El País <http://www.elpais.com/articulo/economia/S/26P/cumple/amenaza/rebaja/nota/comunidad/Madrid/ciudad/Barcelona/elpepu>eco/20111017elpepueco_14/TesS&P cumple su amenaza y rebaja la nota de la comunidad de Madrid y de la ciudad de Barcelona EL PAÍS | EP 17/10/2011 Apenas tres días después de rebajar la nota de solvencia al Reino de España, Standard & Poor's ha cumplido su amenaza y ha recortado en un peldaño la calificación a la Comunidad de Madrid (de AA a AA-) y a la ciudad de Barcelona (también de AA a AA-). Además, ha añadido que las mantiene en perspectiva negativa, lo que no permite descartar nuevos descensos en un futuro. Según ha justificado esta agencia, una de las tres que domina el negocio de la medición de riesgos, la devaluación es una consecuencia del recorte en la calidad crediticia de España conocida en la madrugada del jueves al viernes. En aquella jornada, la agencia de calificación ya advirtió de que la rebaja del rating de España desde AA a AA- podría tener un "impacto negativo" en la calidad crediticia de gobiernos regionales y locales y entidades dependientes del Ejecutivo español que califica. En concreto, este aviso iba dirigido, además de para Madrid y la ciudad de Barcelona, para Aragón (que tiene una AA con perspectiva negativa), así como a las principales empresas participadas por el Estado como el ICO, la SEPI o el propio FROB. P.C. S&P, calificación, nota de solvencia, rating <http://www.elpais.com/articulo/economia/Circulo/Economia/defiende/recortes/reclama/fijar/prioridades/elpepueco/20>111017elpepueco_7/Tes El Círculo de Economía defiende los recortes pero reclama fijar prioridadesLLUÍS PELLICER - Barcelona - 17/10/2011 El Círculo de Economía avala las políticas de austeridad que han emprendido las administraciones públicas, pero ha reclamado que se fijen prioridades y se expliquen las razones de los recortes, a la par que ha abogado por adoptar medidas que favorezcan el crecimiento ante el peligro de que los ajustes lleven a una nueva recesión. "Es obvio que no hay alternativa a la consolidación fiscal y al desapalancamiento en el sector privado, tanto financiero como no financiero", ha asegurado el presidente del lobby empresarial barcelonés, Josep Piqué. Ese es uno de los mensajes del documento de opinión A tiempo de salir del túnel, la hora de la política, que el Círculo ha elaborado con motivo de la contienda electoral. Piqué ha resumido el contexto actual como "la crisis más profunda de los últimos 80 años", con tasas de paro "insostenibles", una creciente "desafección de la ciudadanía" y un aumento del malestar social a la vez que cada vez surgen más problemas de cohesión social. Con ese marco, Piqué ha pedido al gobierno que salga de las urnas el próximo 20-N y al resto de las administraciones que siga con el proceso de consolidación fiscal, puesto que recuperar la credibilidad de los acreedores es un asunto prioritario, pero también ha instado a no hacer "recortes lineales" y a realizar las reformas estructurales para volver a crecer. P.C. Círculo de Economía, reforma fiscal, crisis http://www.elpais.com/articulo/economia/Grecia/empeora/cifras/deficit/deuda/2010/elpepueco/20111017elpepueco_8/Tes Grecia empeora sus cifras de déficit y deuda de 2010EFE - Atenas / Viena - 17/10/2011 La deuda pública griega en 2010 ha sido revisada al alza, hasta los 329.400 millones de euros, equivalentes al 144,9% del PIB, en vez del 142,8% inicial, según informó la Autoridad de Estadísticas Griega (ELSTAT). La agencia también revisó el déficit fiscal para 2010, que fue del 10,6% del Producto Interior Bruto (PIB), o de 24.100 millones de euros, y no del 10,5% calculado inicialmente. Además, el déficit en 2009 cerró con un 15,8 % del PIB, en vez del 15,5%. En los presupuestos del Estado para 2012, el ministerio de Finanzas griego vaticina que la deuda pública de Grecia ascenderá al 172,7% del PIB, o 381.200 millones de euros, unos 17.000 millones más que este año. Además, desde Viena, el ministro de Desarrollo de Grecia, Mijalis Jrisojóidís, ha apelado a la paciencia del pueblo griego para soportar la política de austeridad que, ha asegurado, el Ejecutivo seguirá aplicando y que el Parlamento logrará sacar adelante el jueves en un nuevo paquete

de duros recortes. "Creo que si estos recortes hubieran sido en otros países, habríamos tenido una revolución", ha afirmado Jrisojóidis tras un encuentro con el ministro de Economía austríaco, Reinhold Mitterlehner. P.C. Grecia, déficit, deuda